

EN SALTILLO

Logra Activa tu Parque inversión de 15.4 mdp



Nación

Apoyan drones de EU operativos de Harfuch



REALIZAN CIRUGÍAS ESTÉTICAS CON RIESGO

Alerta SS por clínicas "patito"

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Luego del fallecimiento de una joven saltillense de 25 años tras someterse a una cirugía estética en una clínica de la colonia Obispado en Monterrey, el titular de la Secretaría de Salud en Coahuila, Eliud Aguirre Vázquez, lanzó un llamado a la ciudadanía para extremar precauciones al elegir clínicas estéticas y corroborar que cuenten con permisos, personal certificado y condiciones adecuadas.

El funcionario lamentó que la joven no haya recibido atención médica oportuna al presentar complicaciones durante el procedimiento, y destacó que la falta de infraestructura y personal calificado en muchos de estos establecimientos representa un grave riesgo para la salud y la



vida de los pacientes.

"Tenían que trasladarla a un hospital para estabilizarla, ponerle suero y aplicar el tratamiento necesario. Lamentablemente, no sobrevivió", expresó Aguirre.

Aguirre Vázquez informó que, en coordinación con la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), se han realizado inspecciones a clínicas y consultorios dedicados a procedimientos como liposucción.

LOCAL / PÁG. 2

Arranca Alcalde Javier Díaz rehabilitación de la cancha de fútbol 11 en el Carlos R. González

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La estrategia municipal Activa tu Parque, que impulsa el alcalde Javier Díaz González, llegó a 15.4 millones de pesos de inversión conjunta, de los cuales el 50 por ciento ha sido gracias a la aportación de empresarios.

Así lo dio a conocer el Presidente Municipal al arrancar los trabajos de rehabilitación de la cancha de fútbol 11 en la unidad deportiva Carlos R. González al sur de la ciudad y en la que se invertirán 6.7 millones de pesos, logrando con ello los 15.4 millones de pesos en total.

"Con Activa tu Parque buscamos impulsar la recuperación de espacios públicos con la participación de la ciudadanía, gobierno y el sector privado. Hoy arrancamos el quinto proyecto aquí en el Carlos R. González; ya se intervinieron la plaza Mirasierra



Personal de obras trabajando en la rehabilitación de la cancha de fútbol 11, con maquinaria y materiales de construcción.



Niños y jóvenes disfrutando de las actividades deportivas en la unidad Carlos R. González, como parte del programa Activa tu Parque.

Spurs, el Skate Park Saltillo 2000, la plaza en la colonia Roma y la cancha en la Benito Juárez", dijo.

Javier Díaz González

señaló que la rehabilitación de la cancha de fútbol 11 en la unidad deportiva Carlos R. González es una manera de contribuir para



seguir mejorando la formación de las niñas y niños saltillenses.

"Porque cuando vinculamos el deporte de la mano de la educación que reciben en la escuela y en su casa, estamos construyendo ciudadanos de bien que en un futuro van a seguir impulsando la grandeza de Saltillo", refirió.

LOCAL / PÁG. 2

Analizan Sheinbaum y Manolo proyectos

Durante el encuentro, se revisaron proyectos estratégicos como la reactivación económica de la región centro, el tema de AHMSA, el impulso a la región carbonífera

LOCAL / PÁG. 2



PARA TRABAJAR EN NL

Ofertarán empleos a ex obreros de AH

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Para apoyar a las familias afectadas por la crisis económica derivada de la quiebra de Altos Hornos de México (AHMSA), el Senador de Morena, Luis Fernando Salazar, anunció la realización de una Feria del Empleo el próximo 19 de agosto en Monclova, donde se ofrecerán 200 vacantes laborales en el estado de Nuevo León.

El evento se llevará a cabo a partir de las 8:00 de la mañana en el Hotel Holiday Inn, con la

participación de diversas empresas neoleonesas que buscan contratar mano de obra calificada, particularmente en el área de técnicos mecánicos, explicó.

"Es la segunda feria que organizamos con este objetivo. Queremos brindar un respiro a los ex trabajadores de Altos Hornos que aún padecen los efectos de la crisis. Las vacantes están en municipios cercanos, con buenas condiciones laborales".

LOCAL / PÁG. 2



DE ADMINISTRACIÓN SALTILLENSE

Presentan acciones a miembros de la CIRT

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde Javier Díaz González presentó ante miembros de la Cámara de la Industria de la Radio y Televisión, CIRT, los programas y acciones que se han implementado durante su administración, además de reiterar su compromiso de

mantener un canal abierto y transparente con los medios de comunicación.

"El trabajo conjunto entre medios de comunicación y gobierno para informar, orientar y unir a la sociedad es sumamente importante. La CIRT como organismo nacional agrupa y fortalece a la industria de la radio y televisión en México y en Saltillo su apoyo



es fundamental para seguir avanzando", dijo.

Agradeció y reconoció el trabajo del presidente de la CIRT David Aguillón Ro-

sales, así como de las y los representantes de las estaciones de radio y televisión.

LOCAL / PÁG. 2